

# *Nicolás Maduro souligne le caractère intransmissible du pouvoir constituant populaire*

---



Caracas, 3 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a signalé à Caracas qu'après les efforts politiques du Commandant Hugo Chávez, le pays possède aujourd'hui un pouvoir qui se trouve entre les mains du peuple.

Depuis le palais présidentiel de Miraflores, Nicolás Maduro a mis l'accent sur le fait que le processus constituant de 1999 a ouvert la voie et a jeté les bases d'une doctrine puissante dans tous les domaines.

Il a rappelé que des secteurs de l'opposition maintiennent un agenda qui prétend imposer l'ingouvernabilité à travers la violence avec l'objectif clair de promouvoir l'intervention au Venezuela dans le cadre du plan putschiste.

Dans son allocution, le chef d'état vénézuélien a renouvelé son engagement envers la paix dans le pays notamment moyennant la nouvelle Assemblée Constituante.

«Le seul chemin vers la paix pour rassembler des efforts, pour l'emporter sur de grands sabotages et de grandes menaces, est le pouvoir constituant originaire, raison pour laquelle j'ai convoqué une Assemblée Nationale Constituante chargée de reconstruire les chemins de l'harmonie, de l'équilibre, de la tolérance

et de la paix » -a-t-il souligné-.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/128814-nicolas-maduro-souligne-le-caractere-intransmissible-du-pouvoir-constituant-populaire>



**Radio Habana Cuba**